



CIRCULAIRE PHILATÉLIQUE
CIRCULAR FOR STAMP-COLLECTORS

LES OISEAUX EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



EMISSION :
17 NOVEMBRE 1982

ISSUE :
NOVEMBER 17, 1982

Faisant suite à l'émission de (mars 1981) "Offices des Postes et Télécommunications" complète cette série avec une émission de trois timbres-poste représentant :

1) EGRETTA SACRA "OPIU"

Description : 80 cm, plumes de taille moyenne avec de longues plumes jaunes, un ardent regard, bec jaune pointu. On distingue ses longues jambes blanches et grises. Les sexes blancs l'un comme l'autre, mais plus les plumes jaunissent plus on se rapproche de l'été. On le trouve de la motu au littoral. Sigatona sur cette dernière, car à Tahiti est plus commune sur les atolls.

Habitat : Il signale souvent en présence sur les récifs, les plages et les embouchures de rivières.

2) PLUVIALIS DOMINICA "TOREA"

Description : 25 cm, ailier ovale, patte longue et bec relativement court. On distingue un plumage d'hiver mouillé à l'éclosion avec un ardent bec, le bec long blanc croissant plus le ventre plus, un plumage d'été d'éclosion, mais à septentrional vers le ventre, la poitrine et le gorge noir, séparé de la femelle par une bande blanche.

Habitat : Observé dans ou par les zones humides jusqu'à 30 à 40 individus, on le trouve sur les plages, les rivières, les marais (lagunes, étangs d'éclosion), les plaines d'éclosion et les plaines (Tahiti).

3) LONCHURA CASTANEOTHORAX "VINI"

Description : 12 cm, corps de petite taille, bec noir, système musculaire du ventre par une bande noire, bec brun, amovible et, bec blanc.

Habitat : Présent dans les jardins, les zones ouvertes de l'éclosion, mais particulièrement abondant dans les zones humides. On généralement se trouve dans les zones humides. Le mâle présente une importante structure de bec. Peut être à quatre œufs.

Following the 1981 issue the Post and Telecommunications Department is completing this series by issuing 3 postal stamps representing :

1) EGRETTA SACRA "OPIU"

Description : 80 cm, with long feet with long yellow feathers and a bright yellow beak. One can distinguish long legs (white and grey). Both sexes are white but the male has more yellow feathers than the female. It is found from the coast to the interior. It is more common on the atolls.

Habitat : The sacred egret is often seen on reefs, beaches and near mouths of rivers.

2) PLUVIALIS DOMINICA "TOREA"

Description : 25 cm, small bird, long feet and a long thin beak. It has its winter plumage (October to February) with a white breast, a dark brown back and sides with gold, a pale stomach, a summer plumage (February - March to September) with the stomach, sides and throat black, separated from the brown back by a white line.

Habitat : Can be observed either isolated or in groups of up to 30 or 40 birds. It is found in bays, marshes, open areas, lowland areas, highland areas and near the coast.

3) LONCHURA CASTANEOTHORAX "VINI"

Description : 12 cm, a small bird, black beak, brown eyes separated from the stomach by a black stripe, brown back, gold sides, black head, blue color of beak.

Habitat : Present in gardens, slopes covered with grass, but particularly abundant in humid areas. Generally it is seen in flocks. The nest is a large cup-like made of grass. They have to four eggs.

Les Oiseaux en Polynésie Française

BON DE COMMANDE - ORDER VOUCHER

DÉSIGNATION	NOMBRE Quantity	VALEUR UNITÉ Unit price	TOTAL
3 timbres poste post stamps		37-39-42 CFP	
Série Envoi 1er Jour Series 1st Day Cover		20 CFP	

COMMANDE A FAIRE PARVENIR A :
ORDERS TO ADDRESS TO :

M _____

TOTAL :

F CFP